

Un essaim d'abeilles sème la confusion dans la rue Fesch



Les abeilles ont été attirées par des pots de miel usagés contenus dans un carton abandonné à l'angle des rues Fesch et Etienne-Conti.

/ PHOTOS PIERRE-ANTOINE FOURNIL

Peu après 13 heures, hier, les pompiers ont été alertés qu'un essaim d'abeilles particulièrement actif était responsable de sérieuses perturbations au début de la rue Fesch, à l'angle de la rue Etienne-Conti. Un carton contenant quelques pots de miel usagés a attiré les insectes dans ce secteur où les dépôts de poubelles prennent régulièrement des proportions importantes. Un point noir bien connu des Ajacciens qui a fait le régal des abeilles durant quelques heures... Sous les yeux d'habitants et de vacanciers étonnés, la police nationale et municipale bloquent la rue, le temps que les agents de propreté de la ville, assistés d'un apiculteur, exterminent les visiteuses encombrantes à l'aide de bombes insecticides. "J'ai eu très peur, confie une riveraine. Il y en avait tellement, je me demande comment j'ai pu ne pas être pi-

quée. En plus, je suis allergique, ça aurait été dramatique." "Les pompiers m'ont contacté et je me suis rendu sur place dans les plus brefs délais, raconte l'apiculteur Alain Criscolo. Nous étions dans une situation où la reine était absente. Après avoir essayé de mettre les abeilles dans une ruche, nous avons compris que, sans la reine, c'était injouable."

"Trop d'incivisme dans cette rue"

Selon l'apiculteur, entre 8 et 10 000 abeilles étaient présentes autour du fameux carton.

"Nous avons essayé de les sauver trois fois, je suis très déçu de devoir les exterminer car on ne tue pas des abeilles. Mais là, nous n'avions plus le choix", regrette Alain Criscolo. Les commerçants ont dû fermer

leur magasin pendant deux bonnes heures avant que l'artère soit à nouveau disponible. "Ma voisine a découvert l'essaim en fin de matinée, les gens ont eu peur et ont préféré quitter la boutique, précise Thierry, le gérant d'Ajaccio Photo, situé à proximité immédiate du point de collecte des poubelles. "Le problème, c'est que les gens ne respectent pas les heures des collectes, alors que la municipalité fait son travail, déplore ce dernier. Nous en sommes témoins tous les jours. Les habitants, descendent les poubelles à n'importe quelles heures de la journée, alors qu'il y a des heures de collecte établies."

Deux agents du service d'hygiène de la ville et l'apiculteur ont vidé trois bombes d'insecticide avant de venir à bout de l'invasion. À 15 heures, le périmètre était levé.

ALEXIA LEONELLI